

Un seul constat à faire, c'est que la Direction n'a pas pour priorité la politique salariale pour l'année 2013.

Nous ne ferons pas de « bla-bla », la réalité pour 2013 → C'est 0.5% « d'augmentation » avec effet rétroactif à partir d'octobre 2013, nous vous ferons grâce du calcul.

Une fois de plus la rémunération des CADRES a été balayée d'un revers de main, pour la CGT nous l'avons rappelé en séance : « il n'y a pas 2 catégories de salariés »

Augmentation Générale Non Cadre	→ 0.5%
Augmentation Générale CADRE	→ 0%

Alors que l'action DELPHI était à 34\$ en décembre 2012, qu'elle est passée à 58\$ en novembre 2013, que le résultat opérationnel est de 30 millions d'€uro « uniquement pour la branche diesel » les 0.5% royalement obtenus sont loin d'être le reflet de ce que nous sommes en droit d'avoir en retour sur nos salaires, si la Direction veut des collaborateurs motivés comme elle le dit, il va falloir qu'elle mette la main plus sérieusement au portefeuille.

L'ensemble des organisations syndicales, ont condamnées avec fermeté la position de la Direction.

Les propos de Mr DELABROUILLE pour conclure :

« Je regrette que l'on finisse cette réunion sur un désaccord, c'est pour moi une frustration. »

Pour la CGT, on en reparle avec vous dans les ateliers et les bureaux début Janvier 2014.